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【３月 PTA 合同委員会より】 

日 時：平成２９年３月１０日（金） 午後７時００分～  場 所：図書室 

参加者：総務部１２名 学年部８名・成人教育部５名・厚生部５名・校外生活指導部５名 

    広報部６名 校長・副校長・松村主任教諭・斉藤教諭         計４５名参加 

 

1、会長あいさつ 

常日頃より、浅草中学校ＰＴＡ活動にご協力いただきまして、誠にありがとうご

ざいます。いよいよ、最後の常任員会となりました。残すところあと数日。本年度

のイベントとしては卒業式を残すのみとなりました。 

先日の合唱コンクールでは素晴らしい歌声を披露していただき、お聞きになられ

た方々より、大変すばらしいコンクールだったとお褒めの言葉をいただきました。

３年生の団結力、２年生のパワー、１年生のすがすがしさと、大変心打たれるもの

であったのではないでしょうか。わたくしは、本年度をもって卒業となりますが、

ＰＴＡ全体としては、新しい体制に向けさらなる発展に向け活動を行っております。

新年度の体制についても、在校される皆様、近隣の方々、教職員の皆様にご協力を

仰ぎ、当浅草中学校がより素晴らしい学校となってゆくことを願ってやみません。 

これからも、浅草中学校を支え、元気のある学校にしていただくようお願い申し

上げます。 

 

２、校長あいさつ 

合唱コンクールは、子供たちの生活の集大成だと思います。このクラスが好き、

この学校が好きなんだと表してくれたと思います。特に3年生が頑張ってくれまし

た。リードしてくれて、それに基づいて1年生2年生も来年はきっと進化している

ので楽しみです。子供たちは駆け足ではありませんが、一歩一歩進んでくれていま

す。これがもっともっと次に次にといけば良いと思っています。 

一年間ありがとうございました。 

 

３、学校からの連絡 

役員の方々、一年間ありがとうございました。 



合唱コンクール、そしてこれから卒業式、入学式とまだまだ色々ある中、ご足労

願う方もいらっしゃると思いますが、よろしくお願い致します。 

来年度から、テストの日に給食を出すことになりました。 

今年も素晴らしかった合唱コンクールは、来年は浅草公会堂で行います。 

 

・一学年主任 玉井主任教諭より 

昨日、合唱コンクールが終わりました。川杉校長より話があったかもしれません

が、各学年のレベルが年を追うごとに増しているのが感じられる１日となりました。

朝練習や放課後練習等、各家庭のご理解なしではあのような素晴らしい合唱は成し

えなかったことと思います。ご協力、ありがとうございました。 

１年生は、檜山先生を始め、担任や学年教員のアドバイスを真剣なまなざしで、

純粋に受け止める姿が印象に残りました。そして、お互いに高め合おうと仲間と関

わる意識が３クラスそれぞれにあったように思います。学年目標の「かかわりを強

く」を１年間言い続けてきたことが、合唱という形となったこと、学年主任として

とても嬉しく思います。質の高い上級生の合唱を聞き、「先輩たちが凄かった」「自

分たちも先輩たちのように歌えるようになりたい」と作文に書き留める生徒が多く

いました。こういった気持ちを素直に表現してくれることも嬉しいです。 

今年度も残すところ２週間となりました。卒業式、修了式と最後の締めくくりを

しっかりと行って、新学年へとステップアップしたいと考えています。 

１年間ありがとうございました。また、次年度もよろしくお願いします。 

 

・二学年主任 斉藤教諭より 

合唱コンクールは両クラス朝練習など一生懸命やってきました。結果は２組金賞、

１組銀賞でした。勝ち負けだけではなく、頑張ってくれた指揮者や伴奏者に感謝を

述べるなど、前向きな感想の生徒が多くいました。色々なことが学べた合唱コンク

ールだったと思います。 

職業体験、文化祭、校外学習、立志式など非常に行事の多い一年でしたが、皆様

のご協力があってこそ無事に成功させることが出来たと思います。 

来年度４月からは最高学年です。この学校でのリーダーシップをとらなければな

らなくなります。一年生からの学年目標を掲げ、更に希望進路の実現に向けて結果

が大事になってきます。少人数であることをプラスに変え、丁寧に指導していきた

いと思います。 

一番難しい２年生、一年間ありがとうございました。 

 

・三学年 松村主任教諭より 

３月１０日は校外学習（卒業遠足）でした。まだ進路が未決定の生徒も何人かい



 

ますが、最終的には全ての生徒の進路を決めていきたいと思います。 

合唱コンクールは、入試が終わって一週間でしたので、仕上げるのは非常に厳し

いと思っていました。三年間、共に生活していく中でキーワードは「君達はスロー

スタータ̶」。本番直前の伸び率はすごい状態になり大成功！！と期待していまし

た。本番は、やはりどのクラスも伸び率が素晴らしくて感動しました。「３年生の

合唱は良かった」と話が出て、特にこの一年間は、３年生としてきちんと手本にな

ることができたのではないかという気がしています。 

来週から卒業式に向けてまずまずの状態ですが、土日に体調を整えて卒業に向け

ていきたいです。 

一年間ありがとうございました。 

 

４．各部活動報告・予定 

学年部       

・	 ３／ ９ ベルマークの仕分け 

・	 ３／１０ ベルマークの配送完了 

 

成人教育部                  

≪活動報告はありません≫ 

 

校外生活指導部 

≪活動報告はありません≫ 

 

厚生部 

≪活動報告はありません≫ 

 

広報部 

・	 ３／ ６ 広報誌６２号発注 

・	 ３／１５ 広報誌の配布・発送作業 

 

【活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

２／２４  台東児童館地域懇談会        ～会長 

３／ ４  新入生入学説明会お手伝い      ～会長、総務部 

３／ ６  学校運営連絡協議会         ～会長 

３／ ９  合唱コンクールお手伝い       ～総務部 

３／１０  合同委員会・三月総会        ～会長、総務部 



３／１４  寿児童館地域懇談会         ～会長 

３／１７  卒業式お手伝い           ～総務部、学年部 

３／２２  中学校ＰＴＡ連合協議会       ～会長 

３／２３  小学校卒業式            ～会長、総務部 

４／ ６  小学校入学式            ～会長、総務部 

４／ ７  入学式お手伝い           ～総務部、学年部 

  

~~~~~今後の行事予定~~~~~	 

３月１７日       卒業式 

３月２３日       保護者会 

３月２４日       修了式 

３月２７日       新一年生事前登校日 

４月 ６日       始業式 

４月 ７日       入学式 

 

 

朝のあいさつ運動 

４月は１０日・１７日・２４日 

有志募集となります。 

進級した浅中生、新一年生を「朝のあいさつ」で一日のスタートを 

応援しましょう。 

 

常任委員会、一年間ありがとうございました。 

 

 

 ＊＊＊編集後記＊＊＊ 

あっという間の一年でしたね。それぞれの一年を修了する時です。 

寂しさもありますが希望を持って次の一歩を踏み出してください。 

ありがとうございました。           総務部書記（担当：亀島） 


